

## BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 16 octobre 1913, a.m.

M. le Commissaire Lachapelle, Président; MM. Ainey et Dupuis.

1.—(16027) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant la réclamation de la compagnie "Smith Bros. Granite", pour surplus de taxes payées en 1907.

Résolu: De référer le dossier au Département en Loi pour rapport.

2.—(16242) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, informant le Bureau qu'il a demandé des prix pour la fourniture et l'installation d'un tramway aérien pour le transport du charbon dans la bâtisse des chaudières à la station de pompes du bas-niveau, et recommandant d'accepter l'offre de la compagnie "Herbert Morris Crane & Hoist Limited", pour la somme de \$1,472.65, cette somme comprenant la livraison et l'installation dudit tramway aérien.

Résolu: D'accepter l'offre de ladite compagnie.

Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—(16243) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, demandant l'autorisation d'acheter, pour le Département de l'Aqueduc, trois réchauffeurs "Foster", au coût de \$2,430 pour les trois.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

4.—(16216) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Éclairage, recommandant que des lampes additionnelles soient installées, et que des changements soient faits à différents endroits mentionnés dans ledit rapport.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—(13266) Soumis le dossier concernant l'expropriation pour l'ouverture de la rue Denonville (3ème avenue), quartier Emard.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Évaluateurs pour savoir sur qui pourrait être réparti le coût de cette expropriation.

6.—(16223) Soumis un rapport du Médecin du Service Médical Municipal, sur la maladie de M. J. B. Grégoire, clerk du Marché Saint-Jean-Baptiste.

Résolu: De permettre audit J. B. Grégoire de se retirer du service de la Cité, avec une annuité égale à la moitié de son salaire, soit \$400 par année, représentant la moitié de son salaire, plus \$6 par mois, représentant la valeur du logement qu'il occupe, ou en tout \$472 par année, avec l'entente toutefois que la pension mentionnée dans la présente résolution n'est votée audit M. Grégoire que jusqu'à la fin de l'année, et que de plus lorsqu'un fonds de pension aura été établi pour tous les fonctionnaires municipaux, ledit M. Grégoire sera sujet aux clauses et conditions de ce fonds de pension.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

## BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 16th October 1913, a.m.

Commissioner Lachapelle, Chairman; Messrs. Ainey and Dupuis.

1.—(16027) Submitted a report from the City Treasurer, anent a claim from the Smith Bros. Granite Co., for taxes over paid in 1907.

Resolved: That all the matter be referred to the Law Department for a report.

2.—(16242) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, informing the Board that he called for tenders for the furniture and installation of an aerial tramway to convey coal to the boiler building at the low level pumping station, and recommending that the offer made by the Herbert Morris Crane & Hoist Co., Limited, for the sum of \$1,472.65, be accepted, said sum covering the delivery and installation of said aerial tramway.

Resolved: That the said company's offer be accepted.

His Worship the Mayor took his seat.

3.—(16243) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, asking for authorization to purchase for the Water Department, three Foster heaters, at a total cost of \$2,430.

Resolved: That the said authorization be granted.

4.—(16216) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lights be installed, and that changes be made at the different places mentioned in said report.

Resolved: To concur in said report.

5.—(13266) Submitted the documents concerning the expropriation for the opening of Denonville street, (3rd avenue), Emard Ward.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors in order to know upon whom should the cost of said expropriation be apportioned.

6.—(16223) Submitted a report from the Physician in charge of the Medical Municipal Service, on the illness of Mr. J. B. Grégoire, clerk of St. Jean Baptiste Market.

Resolved: That the said J. B. Grégoire be allowed to withdraw from the City's service, with an annuity equal to one-half of his salary, plus \$6 per month being the value of the lodging he occupies, or a total sum of \$472 per annum, with the understanding, however, that the pension now granted to him by the present resolution is voted to him until the end of the year only, and that, moreover, when a pension fund has been established for all the civic employees, the said Mr. Grégoire will be subject to all the clauses and conditions of the by-law regulating said pension fund.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.